
囲碁部

向陽高校囲碁部では、現在３人という人数で頑張っています｡

部員が最近少なくなってきていますが、他校生、大人の人々も混

ざり、楽しく教えてもらったり、一緒に考えたりする毎日です。

今年は女子部員が４人となり、さらに華やいだ雰囲気になって

います。

我が囲碁部では熱心に囲碁を打つパチンパチンという快い音が

鳴り響いています。大会では熱心な努力の結果毎回なかなかす

ばらしい成績を修めていますが、なんと！入学当時ほとんどが初

心者ばかりなのです。だから、初心者大歓迎です。


